



Redes de Poder MTY



“REVIVEN” SOSPECHOSAMENTE A TESLA Y PASARELA POR EL PRESUPUESTO

Ahora que Iván Rivas dejó la Secretaría de Economía del estado y que su lugar fue ocupado, como encargado de despacho, por Emmanuel Loo, curiosamente **el Gobierno de Nuevo León revivió el tema de Tesla** y su “posible” llegada a la entidad.

Como se sabe, Rivas nunca estuvo de acuerdo en dar por hecho que Tesla llegaba al estado, y que habría que esperar a confirmarse al 100 por ciento, antes de presumirlo, en parte por ello dejó el cargo, ya que más de uno sabe que **la empresa de Elon Musk no se instalará** en Santa Catarina.

Sin embargo, como siempre hay rumores, esos rumores que lanzan allegados al círculo rojo señalan que en realidad, el gobierno de **Samuel García pretende invertir sí o sí en infraestructura urbana** y de movilidad -como se comprometió- en los alrededores del gran predio, donde se pensaba ubicar a la megaplanta de Tesla.

Al menos el coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional en el Congreso local, Carlos de la Fuente así lo considera, y sospecha que más que por Tesla, es por **favorecer los terrenos de toda esa zona** con un mayor equipamiento y por consecuencia en más plusvalía de esas propiedades. ¿Será?

PASARELA POR EL PRESUPUESTO

En esta semana comenzarán a desfilar los titulares de diferentes órganos autónomos en el Congreso local.

Por lo pronto acudirán Arturo Salinas, presidente del Poder Judicial; Pedro Arce, encargado de despacho de la Fiscalía y Alejandro Reynoso, titular de la Auditoría Superior del Estado, quienes tendrán que sustentar el incremento que solicitan en su presupuesto.

Sin duda, los diputados del PAN y PRI estarán a favor de los

incrementos de estos órganos, pero, habrá que ver **qué tan viable sería entregar un cheque blanco** sin cuestionar el rendimiento de todos estos entes.

La duda sería la postura de las y los diputados de la bancada de Morena, que coordina la legisladora, Anylyú Bendición Hernández, sobre todo porque recientemente **negó aprobar el incremento a la Auditoría**, donde hizo una alianza con Movimiento Ciudadano, que dirige Miguel Flores.

Una alianza que, nos dicen, debería extenderse al intento de aumentar los valores catastrales que están solicitando los municipios metropolitanos, lo que **solo afecta los bolsillos de los ciudadanos**.

Nos aseguran que, si no se aterriza este aumento para el próximo año, difícilmente sería en el siguiente que se vienen el proceso electoral para la gubernatura.

MORENISTAS EN WASHINGTON

Dos diputados locales de Morena amanecen este martes en Washington DC, nos referimos a **Anylyú Bendición Hernández**, coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso del Estado, y **Jesús Elizondo** presidente de la Comisión de Economía del Poder Legislativo.

Ambos fueron invitados por el *Institute For Political Studies* a participar como observadores de la jornada electoral de Estados Unidos.

En su viaje de dos días, **tendrán reuniones con el Woodrow Wilson Center** y otros organismos para luego analizar los retos que se podrían venir para Nuevo León por el resultado de la elección.

Cabe destacar que ya fueron aprobadas las “sesiones híbridas” en el Congreso del Estado, por tal motivo **ambos legisladores pueden realizar el viaje y participar en la sesión ordinaria**, y además, este martes habrá comparecencias derivadas de la Glosa del Tercer Informe de Gobierno, por lo que no se requiere tanto de su presencia.